
Protokoll:  
Rm Keul-Göbel weist auf den Höhenunterschied innerhalb der Planung hin. Sie möchte wissen, 
ob trotz des Höhenunterschiedes eine barrierefreie Nutzung der Grünfläche möglich ist.  
Herr Beigeordneter Prümm erklärt, dass der Höhenunterschied mit einer Rampe ausgeglichen 
werden soll. 
Nach Aussage von 61/Herrn Hastenteufel werde diese Rampe eine Schräge von 7 % aufweisen. 
Der Fachbereichsausschuss IV stimmt der Vorlage einstimmig ohne Stimmenthaltungen zu. 


